

Das junge schauspiel lübeck präsentiert seine 2. Premiere „Raus aus dem Haus“
von Ingeborg von Zadow.

Regie: Anne Wittmiß

Tänzerin/Spielerin: Nora Elberfeld

Raus aus dem Haus und rein ins Abenteuer! Groß und Klein bereit? Super, los geht's!

Ein Haus auf einem Hügel, Vogelgezwitscher, der Morgen bricht an. Fertig für einen neuen Tag voller Entdeckungen in der Welt. In der Nähe, in der Ferne, vorne, hinten – alles will entdeckt werden! War da nicht eine Kuh? Und da eine Maus? Hinterher! Wir fangen sie alle zusammen! Rauf und runter gehts, alle sind dabei! Ich und du, das sind wir! Und da ist ja auch noch unser kleiner Freund – das kann ja nur ein großartiges Abenteuer werden!

Spielerin und Tänzerin Nora Elberfeld nimmt das Publikum mit auf eine Reise, die Jung und Alt zum Staunen und Lachen bringt. Die feine und sehr präzise erarbeitete Inszenierung von Anne Wittmiß begeistert das junge Publikum. Mit Bewegung und Sprache, Musik und Licht, wird eine Welt erschaffen, die einlädt entdeckt zu werden. Die Kinder sind ganz nah dran am Geschehen, bekommen jede noch so kleine Bewegung mit und sind wichtiger Teil des Abenteuers! Reime und Wortwitz bringen auch die Erwachsenen zum Schmunzeln und alle freuen sich gemeinsam über so manche Überraschung.

Die Entdeckungsreise geht weiter bis zum Abendbrot – das Zuhause ruft! Für heute haben wir genug Abenteuer erlebt, morgen ist auch noch ein Tag. Wie toll, dass die Welt so groß und bunt ist! Da gibt es noch so viel zu erleben. Nun erstmal wieder rein in das Haus und eine Runde schlafen und träumen.

Bevor es für das Publikum auch wieder nach Hause geht, können die Kinder zusammen mit Nora Elberfeld nochmal auf eine kleine Mäusejagd gehen und gemeinsam groß, klein, vorne, hinten und rundherum erleben. So können sie das eben Gesehene selbst ausprobieren – und das sogar auf der Bühne! Ein Spaß für alle ab 2 Jahre.

Catrin Mosler (Regisseurin)